

littéraires du christianisme, se place au véritable point de vue pour comprendre la question sociale dans son ensemble, dans ses détails et dans ses causes. (Semaine de Tournay).

BIBLIOGRAPHIE

Nous avons reçu le *Catalogue du clergé d'Amérique*, pour 1890, publié par M. Hoffman, de Milwaukee. C'est un ouvrage important, contenant près de 700 pages, dans lesquels on trouve les noms et l'adresse de tous les prêtres catholiques de l'Amérique, les portraits des évêques nommés en 1881, et de très intéressantes statistiques, indiquant l'état actuel de l'Église dans les différents diocèses.

Nos remerciements à qui de droit pour l'envoi du "Canada Ecclésiastique," de 1890 (1^{re} année).

Cet almanach-annuaire du clergé canadien, publié par MM. Cadieux & Derome, renferme des détails très utiles sur la hiérarchie catholique, les Sacrées Congrégations Romaines, le clergé de la Puissance du Canada et nos communautés religieuses d'hommes et de femmes.

Par ce travail les éditeurs ont comblé une lacune et rendu un véritable service. Aussi nous ne pouvons que les féliciter et les encourager à continuer leur intéressante publication.

NOUS RECOMMANDONS A VOS PRIERES



C'est une bonne et salutaire pensée de
prier pour les morts, afin qu'ils
soient délivrés de leurs péchés.
II Marc. h, xii, 46.

M. Jos. Edni. Pepin, curé de S'-Alphonse.

M. Ant. Campeau, ancien curé de Beaumont.

Sr Marie-L. Martin, dite Ste-Macrine. C. N. D.

Dame Louis: Rochon, épouse de Charles McKay, Papi-
neauville.

Basile Piché, Terrebonne.

Jos. Thos. Hurteau, Contrecoeur.

Etienne Michon, St-Thomas de Montmagny.

DE PROFUNDIS.